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５
月
31
日
の
区
議
会
都
市
環
境
委
員
会
（
共
産
・
富

田
た
く
委
員
長
、
野
垣
あ
き
こ
委
員
）
で
、
西
荻
の
道

路
拡
幅
問
題
や
阿
佐
谷
駅
北
東
地
区
再
開
発
に
関
わ
る

重
大
な
陳
情
が
審
査
さ
れ
ま
し
た
。

い
ず
れ
の
陳
情
も
歴
代
の
都
市
環
境
委
員
長
（
公
明
・

自
民
・
公
明
）
が
審
査
し
な
か
っ
た
た
め
、
３
年
間
塩

漬
け
に
さ
れ
て
い
た
も
の
で
す
。

今
年
度
は
党
区
議
団
が
委
員
長
を
務
め
る
こ
と
に
な

り
、
一
気
に
審
査
を
再
開
さ
せ
ま
し
た
。

陳
情
者
の
補
足
説
明
で
は
、
２
０
１
９
年
に
陳
情
を

出
し
た
の
に
も
関
わ
ら
ず
、
３
年
以
上
も
塩
漬
け
に
し

た
区
議
会
へ
の
怒
り
の
声
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

補
助
１
３
２
号
線
（
西
荻
の
道
路
拡
幅
）
の
計
画
中

止
を
求
め
る
陳
情

審
査
で
は
、
６
１

４
０
名
の
署
名
が

集
ま
っ
た
こ
と
が

報
告
さ
れ
「
な
ぜ
、

道
路
を
拡
げ
る
必

要
が
あ
る
の
か
？
」

等
の
切
実
な
声
が

紹
介
さ
れ
ま
し
た
。

公
明
党
の
北
あ
き
の
り
委
員
は
、
〝
道
路
計
画
が
あ

る
こ
と
が
分
か
っ
て
い
て
住
ん
で
い
る
。
長
く
住
む
こ

と
で
離
れ
が
た
く
な
る
〟
等
と
、
ま
る
で
、
計
画
用
地

に
暮
ら
す
住
民
に
責
任
が
あ
る
か
の
よ
う
に
発
言
し
ま

し
た
。

多
く
の
都
市
計
画
道
路
は
、
戦
災
復
興
と
し
て
１
９

４
７
年
に
都
市
計
画
決
定
さ
れ
た
も
の
で
す
が
、
大
日

本
帝
国
憲
法
下
の
旧
法
に
基
づ
い
た
も
の
で
、
住
民
意

見
の
聴
取
等
の
手
続
き
は
一
切
実
施
し
て
い
ま
せ
ん
。

現
在
、
住
宅
街
と
し
て
形
成
さ
れ
て
い
る
地
域
に
、

行
政
が
一
方
的
に
道
路
整
備
を
事
業
化
し
、
大
規
模
な

立
ち
退
き
を
迫
る
こ
と
に
道
理
は
あ
り
ま
せ
ん
。

陳
情
に
対
す
る
賛
否
で
、
日

本
共
産
党
の
野
垣
区
議
は
、
莫

大
な
税
金
投
入
の
問
題
を
指
摘

し
（
下
表
）
、
６
千
筆
を
超
え

る
住
民
の
思
い
を
受
け
止
め
、

採
択
を
主
張
し
ま
し
た
。
自
民
、

公
明
、
立
無
等
の
与
党
会
派
は
、

「
道
路
拡
幅
は
必
要
」
と
し
て

不
採
択
を
主
張
。
賛
成
少
数
で

不
採
択
と
な
り
ま
し
た
。

６
１
４
０
名
か
ら
の
陳
情
を

無
視
し
た
議
員
の
責
任
が
厳
し

く
問
わ
れ
ま
す
。

住
民
の
陳
情
を
３
年
間
放
置

党
区
議
団
が
審
査
を
再
開

立
ち
退
き
を
迫
ら
れ
る
住
民

切
実
な
思
い
を
訴
え
る

日
本
共
産
党
は
採
択
を
主
張

住
民
の
願
い
に
背
を
向
け
た
議
員
の

責
任
が
問
わ
れ
る

補助132号線計画（西荻地域の道路拡幅）中止を求める陳情



住民の切実な陳情を放置する杉並区議会・・・

杉
並
区
議
会
で
は
、
住
民
が
区
議
会
に
提

出
し
た
陳
情
の
審
査
率
が
極
め
て
低
く
、
問

題
に
な
っ
て
い
ま
す
。

陳
情
審
査
の
判
断
は
委
員
長
に
委
ね
ら
れ

ま
す
が
、
歴
代
委
員
長
の
多
く
が
、
ほ
ぼ
審

査
せ
ず
放
置
「
塩
漬
け
」
し
て
い
ま
す
。
審

査
さ
れ
な
い
陳
情
は
、
議
員
任
期
終
了
時
に

審
議
未
了
・
廃
案
と
な
り
ま
す
。

日
本
共
産
党
区
議
団
は
委
員
長
が
交
代
す

る
度
に
、
速
や
か
な
陳
情
審
査
を
求
め
続
け

て
き
ま
し
た
。
し
か
し
、
状
況
が
改
善
せ
ず
、

前
年
度
今
議
員
任
期
が
折
り
返
し
に
入
っ
た

段
階
で
、
党
区
議
団
が
常
任
委
員
会
委
員
長

を
務
め
、
徹
底
審
査
を
実
施
す
る
こ
と
を
決

断
。
前
年
度
は
区
民
生
活
委
員
会
委
員
長
を

務
め
、
全
て
の
陳
情
を
審
査
し
、
審
査
率
１

０
０
％
を
実
現
。
今
年
度
は
都
市
環
境
委
員

会
委
員
長
を
務
め
、
積
極
的
な
審
査
を
開
始

し
て
い
ま
す
（
表
面
）
。

都
市
環
境
委
員
会
で
３
年
間
放
置
さ
れ
た
陳

情
を
審
査
し
た
際
、
北
委
員
（
公
明
）
が

「
今
後
、
審
査
を
委
員
長
に
求
め
た
い
」
と

発
言
。
し
か
し
、
歴
代
委
員
長
は
公
明
・
自

民
の
会
派
が
担
っ
て
お
り
、
当
時
、
陳
情
審

査
を
求
め
た
の
に
も
関
わ
ら
ず
、
公
明
委
員

長
が
拒
絶
し
た
経
緯
が
あ
り
ま
す
。
極
め
て

無
責
任
な
姿
勢
で
す
。

さ
ら
に
、
山
本
議
員
（
立
無
）
は
「
陳
情

の
願
意
を
充
た
し
た
い
の
で
あ
れ
ば
、
内
容

を
変
え
て
出
し
直
す
べ
き
だ
っ
た
」
と
も
発

言
。
陳
情
審
査
せ
ず
３
年
間
も
塩
漬
け
に
し

た
杉
並
区
議
会
の
議
員
と
し
て
極
め
て
問
題

の
あ
る
発
言
で
す
。

今
後
、
会
派
の
違
い
を
超
え
て
、
全
て
の

議
員
が
速
や
か
な
陳
情
審
査
へ
の
努
力
を
尽

く
す
べ
き
で
す
。

区
民
生
活
委
員
会
で
徹
底
審
査

今
年
度
は
都
市
環
境
委
員
会

無
責
任
な
姿
勢
は
許
さ
れ
な
い

今年度も、私は、区議会で文教委員の担当と

なりました。前号でご報告した通り、1日に行

われた委員会では、学校給食費保護者負担の引

き下げを求めてきた党区議団の要求にたいし、

教育委員会として区の担当部署に交付金活用を

要請したと重要な答弁を引き出すことができま

した。

また、生理用品の学校トイレへの配備につい

ても、これまでよりは若干ですが前向きな姿勢

が見られました。一歩ずつですが、日本共産党

区議団の論戦が区を動かしてきています。引き

続き頑張ります。


